
  

Rapport du Conseil d’établissement d’Epalinges CEE  
pour les années 2023-2024 

         
 
Je souhaite en premier rappeler qu’un CE d’une commune se compose de personnes 
regroupées en 4 quarts, représentant les autorités communales, la direction et le corps 
enseignant, les parents d’élèves fréquentant le ou les établissements scolaires, les 
organisations ou milieux concernés par la vie de l’école. 
 
Le CE est une plateforme participative consultative dans laquelle sont présenté, relayé 
les différents besoins et attentes des utilisateurs dans le cadre de la vie scolaire et 
parascolaire (par exemple : transports scolaires, sécurité aux alentours des collèges 
et sur le chemin de l’école, devoirs surveillés, réfectoire, accueil et autres). 
 
Les thématiques proposées sont débattues largement et ouvertement en plenum, 
débouchant sur des prises de positions ou déclarations. Le Conseil d’établissement 
exerce les compétences définies dans la loi scolaire et son règlement d'application.   
 
Un Conseil d’Etablissement se réunit typiquement 3 à 4 fois par année, selon les 
thèmes devant être abordés. 
 
La composition du Conseil d’Etablissement d’Epalinges, depuis le 1er juillet 2023, est 
la suivante :  
 
Pour les autorités communales 

Mme Sandrine LARGEY BOTTI (Vice-présidente du CEE)   
Mme Chantal GOOD (Nouvelle Municipale en charge des écoles) 
M. Marc VERAGUTH (Président du CEE)  
 
Professionnels actifs au sein de l'Etablissement scolaire   
Mme Virginie PRADEL  
Mme Isabelle ROCHAT (jusqu’au retour de Mme Anne-Laure REYMOND fin août 
2023) 
M. Pierre-Alain DEMIERRE (Directeur des Etablissements scolaires d’Epalinges)  
  
Parents d'élèves fréquentant le ou les établissements scolaires   
Mme Tiziana DUCRET  
Mme Vanessa RANDEWIJK   
M. Benjamin MIGY   
 
Milieux et organisations concernés par la vie de l'établissement   

Mme Virginie GUISAN (CAP)  
Dre Céline PELET (Médecin scolaire)  
Mme Sandrine RAMÒ (AAEE) 
 
 
Le secrétariat du CEE a vécu en 2023 deux mutations. Mme Anne-Claude Faillétaz, 
promue responsable de l’Office de l’enfance, de la jeunesse et des affaires sociales 
(OEJS) remettait son poste au sein du CEE le 12 octobre 2023, à la suite d’une 
restructuration à l’interne, à son assistante administrative, Mme Salomé Baron, qui 
nous quittait déjà le 31 janvier 2024 pour poursuivre sa formation professionnelle. 



  

Mme Samia Sanchez-Meyer, nouvelle assistante administrative de l’OEJS, a repris 

depuis et avec engagement le secrétariat.  

 
 
Ce même CEE s’est réuni en 2023 pour trois séances, soit le 30 mars, le 12 octobre 
et le 14 décembre  
 
Les thèmes suivants ont été discutés. 

- Réponse reçue de la Municipalité à un courrier du Conseil des élèves 
concernant 4 demandes : Un préau couvert au sud (nécessitant un préavis), 
des poubelles dans le bâtiment A (impossible selon les normes incendies), la 
modification du fonctionnement des portes d’entrée du collège (doit être résolu) 
et le port des pantoufles (supprimé à partir de la 7P pour la rentrée scolaire 
2023-24).  

- Postulat transmis au CE pour un Prix scolaire du Conseil communal.  
Compétence de l’école de donner un prix supplémentaire et de décider de 
l’utiliser ou non. 

- Demande et redemande des enseignants sur la construction d’un abri à vélo, 
notamment pour les vélos électriques. Emplacement final pas encore défini. 
Proposition pour l’année 2024 !?  

- Retour sur la session cantonale des jeunes de 14 à 20 ans qui a abouti à des 
propositions adressées au Grand Conseil. 

- Pédibus. Retour de la séance entre l’APE, la Commune et les responsables 
bénévoles.  

- Préoccupation du harcèlement scolaire à l’école et mise en œuvre de 
nombreuses actions pour prévenir et lutter contre. 

- Fermeture de la piscine de Bois-Murat / Nouvelle salle pour pique-niqueurs 
(salle de gym du bâtiment A, mise en place avec le CAP)  

 
Enumération et Propositions de thèmes à traiter en 2024 : 
 

- Evolution des transports scolaires pour les 1P à 6P 
- Promotion Pédibus pour le recrutement de bénévoles. 
- Précarité menstruelle (mars 2024) 
- Harcèlement scolaire 
- Abri du préau à Bois-Murat 
 
 

En 2024 les séances ont été fixées au 21 mars, au 13 juin et au 12 décembre 
prochain. 
 

- Première soirée « dîner quiz » pour les 12 -15 ans organisée par le CAP sur les 
thèmes de relation d’amitié, amoureuse et sexuelle. Prévention et information. 

- Nouveau projet « bien dans sa tête, bien dans son assiette » : Prendre 
conscience de manger et boire à l’école sans l’utilisation du téléphone. Belle 
participation et grand succès. 

- Précarité menstruelle. Suite au groupe de prévention, demande adressée à la 
Municipalité d’installer des distributeurs de serviettes au collège de Bois-Murat 
pour lutter contre le tabou des règles et faire de la prévention dans les classes 
de 7 et 8ème. Accord reçu et salué par le CEE pour la mise en place de ces 
nouveaux outils.  



  

- Evolution des transports scolaires. Moins de déplacements d’enfants prévus 
dus à l’enclassement que les années précédentes, excepté - après information 
auprès des parents – le grand mouvement prévu de l’Ofréquaz à Bois-Murat 
pour 20 élèves de 1P. 

- Pédibus. Souhait exprimé par l’APE d’une meilleure communication et 
promotion auprès des parents et des élèves, soutenus par différents 
événements   

- Problématique évoquée par l’APE sur les violences sur le chemin de l’école. 
Rappel de l’existence de « l’observatoire de la cohabitation » constitué de la 
police de proximité et administrative, d’animateurs socioculturels, d’un 
travailleur social de proximité, d’un comité élargi – une doyenne et éducatrice 
scolaire, un responsable de la sécurité des TL, un médiateur de la police 
cantonale et un représentant de l’EVAM. 

- Nouveautés transports scolaires rentrée 2024-2025. 
Règlement de transports scolaires mis à jour et complété par des cartes 
géographiques permettant l’évolution des zones de transports. Ouverture de la 
ligne TL 44 (Polny) et abonnement Mobilis 2 zones offert par la commune aussi 
aux élèves de 5-6P. 

 
Deux démissions du CEE sont à signaler : 
                   Mme Virginie Pradel, dès la rentrée scolaire 2024-2025 
  Mme Sandrine Largey Botti, pour le 30 novembre 2024 
 

Le Conseil d’Etablissement d’Epalinges fonctionne parfaitement depuis de 

nombreuses années grâce à la très cordiale, agréable et respectueuse entente. C’est 

avec plaisir et reconnaissance que j’adresse mes sincères remerciements à tous les 

membres du CEE pour l’engagement et les enrichissants échanges d’idées lors de nos 

débats.  

Les documents officiels ainsi que les PV des séances, après adoption, sont disponi-

bles sur le site : www.epalinges.ch/ecoles/conseildetablissement                      

                                                                                      

           

               Marc Veraguth                         

              Président du CEE 

       

                                                            (Rapport lu à la séance du CC du 05.11.24)  

 

 

 

 

 



  

 

 


